

Vesoul

Boxe : la toute première « ceinture de la Motte »

L'AGM Boxe organise un tournoi de boxe pour cadets et juniors au mois de mai, les 8, 9 et 10. Entre 100 et 175 jeunes sont attendus, venant de plusieurs pays et de nombreuses régions de France. Une première enthousiasmante.

« **T**out est venu de l'engagement de nos boxeurs à la Ceinture des Vikings en Normandie », dit Alain Poulnot. « C'est Alain Pahon, qui a eu l'idée. On s'est régalés dans ce tournoi. On s'est dit qu'on allait organiser nous aussi notre ceinture. »

Serigne Kane en présélection olympique

Et voilà comment est née la Ceinture de la Motte. Un tournoi ouvert à tous les clubs désireux de faire boxer leurs meilleurs cadets et juniors. La formule est pratiquée un peu partout en France. C'est l'occasion de donner des échéances aux jeunes pugilistes, de permettre d'évaluer les niveaux et surtout, de faire vivre ce sport dans la manière qu'il a de faire émerger les talents.

D'ailleurs, Serigne Kane, le

jeune Vésulien, s'est fait remarquer à la ceinture KZO de Saint-Nazaire. Il a fait si forte impression aux scrutateurs présents qu'il a été présélectionné pour les JO de Los Angeles. Et il sert très fréquemment de sparring à Tony Yoka. Rien que ça.

« Alors on s'est lancé », explique Alain Pahon. « Oui, il y a un peu de travail en amont. Tout est sous couvert de la Fédération française de boxe mais c'est le club organisateur qui a la charge de l'ensemble du tournoi. Au total, il devrait y avoir 60 combats le premier jour, 30 le second et 15 finales le troisième. Il faut prévoir les officiels, arbitres, juges et médecins. »

La fabrication des ceintures à remettre est déjà lancée. Elles devraient arriver à Vesoul ce vendredi avec une vingtaine de médailles.

« Nous aurons de beaux combats »

« Les clubs qui vont traverser la France pour venir disputer la ceinture de la Motte emmèneront leurs meilleurs éléments », ajoute Alain Pahon. Du côté de l'AGM, seul Mickäel Babayan, membre prometteur, sera ali-



Alain Poulnot et Alain Pahon, trésorier et entraîneur de l'AGM Boxe, présentent la Ceinture de la Motte, un grand tournoi de boxe pour les cadets juniors du 8 au 10 mai prochain.

Photo Didier Fohr

gné sur le tournoi. « Nous aurons de beaux combats. Nous avons décidé également de proposer au public un petit gala le dernier jour, le samedi, avec quatre boxeurs de l'AGM engagés, dont Serigne Kane. »

Et puis il y a une grande nouvelle avec l'engagement de Bill Winterstein qui vient tout juste de signer à Vesoul. Le boxeur luron qui était jusqu'à présent sociétaire du club de Cernay dans le Haut-Rhin va donc dé-

sormais représenter les couleurs vésuliennes avec le panache qu'on lui connaît. À 28 ans, le « Guerrier gitan » aligne douze victoires dont six K.-O. sur treize combats.

● **Didier Fohr**